
  

REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD (ACTA DE LA 

REUNIÓN Nº9) DEL PROGRAMA DE DOCTORADO CYTF 

 

Fecha:  17 de julio de 2023 

Hora:  13:00 – 14:00 

Lugar: Biblioteca del departamento de Física Atómica, Molecular y Nuclear. 
Facultad de Física. 

Asistentes: Ramos, Antonio (AR); Avedillo de Juan, Mª José (MJA); Gómez 
Camacho, Joaquín (JGC); Gutiérrez Gil, Valentín (VGG); López 
Gutiérrez, José María (JMLG, en remoto).  

 Excusan su asistencia: Frustaglia, Diego (DF), y Palma, María 
Dolores (MDP). 

 

 Agenda 
1) Aprobación, en su caso, del documento de seguimiento. 
2) Acuerdo sobre las actuaciones a realizar a lo largo del próximo curso 2023-

2024 de acuerdo con el documento de seguimiento.  

3) Otros asuntos 

 

Resumen de la reunión. 

 

1) Aprobación, en su caso, del documento de seguimiento. 
 

 

Se aprueba la redacción actual del documento “seguimiento 2021-2022 

interno", tal como aparece en la fecha en la plataforma logros-doctorado. La 

comisión quedará a la espera de los comentarios a por parte de EIDUS o del 

secretariado de Seguimiento, Acreditación y calidad de los títulos de la 

universidad 

 

2) Acuerdo sobre las actuaciones a realizar a lo largo del próximo 

curso 2023-2024 de acuerdo con el documento de seguimiento. 

 

En el documento se plantean una serie de actuaciones de mejora, que 

competen a la comisión académica, a la comisión de seguimiento y a EIDUS. 

Se espera que estas actuaciones se desarrollen durante el curso 2023-2024.  

 Las actuaciones que competen a la comisión de seguimiento corresponden a 

las debilidades siguientes: 

 

2. El tiempo empleado en hacer la tesis es superior a los 4 años en promedio. 

Para los estudiantes a tiempo completo aunque está por debajo (3.88), aún es 

superior a los 3 años de duración de distintas becas. Decisión de mejora: Hacer 

un estudio para ver las razones del retraso empleado en realizar la tesis. 

 



  

7. El nivel de satisfacción de los alumnos, siendo aceptable, debería poder 

mejorarse. Habría también que mejorar el numero de respuestas por parte de 

los alumnos. 

Decisión de mejora: Realizar un estudio de procedimientos que permitan que 

los alumnos puedan participar de forma más efectiva en programa de 

doctorado. 

 

8. Los alumnos participan poco en las encuestas. Decisión de mejora: Realizar 

un estudio de procedimientos que permitan que los alumnos puedan participar 

de forma más efectiva en programa de doctorado. 

 

Se acuerda hacer un estudio, con pros y contras, sobre si duración más 

adecuada de una tesis de doctoral es 3 o 4 años. Para ello, MJA, DF, JMLG y 

AR consultarán la opinión al respecto de profesores de cada línea, previo a una 

reunión específica de la comisión de calidad. 

 

Se acuerda realizar un estudio de procedimientos que permitan que los 

alumnos puedan participar de forma más efectiva en programa de doctorado. 

Para ello, VGG, junto con tres alumnos de las otras areas, propuestos por DF, 

JMLG y AR, constituirán una comisión de alumnos que propondrá actiaciones a 

la comisión de calidad. 

 

 

3) Otros asuntos. 

 

No hay 

 

Sin más asuntos que tratar se cierra la sesión a las 14.00 
 
Joaquín Gómez Camacho, Coordinador del Programa y secretario accidental 


